

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Blog *notes* : De nouvelles séries en 2024-2025 !

Nogent-sur-Marne, le 23 septembre 2024

Cette année encore, la Fédération nationale des Cmr met à disposition en ligne six nouvelles séries de Blog notes librement accessibles pour l'année 2024-2025 ! En plus de ces nouvelles séries, les Cmr préparent dès le mois de septembre, la réédition d'anciens Blog notes.

Ces supports pédagogiques musicaux sont réalisés par des musiciens intervenants Cmr, spécialisés dans la transmission de l'éducation musicale auprès des enfants, pour des ressources ludiques, dynamiques et hautement éducatives. Grâce au soutien renouvelé de ses partenaires, la Fédération nationale des Cmr a entrepris de produire et de mettre à disposition des établissements scolaires, ainsi qu'au grand public, 4 séries rééditées de Blog notes suivies de 6 séries originales inédites, diffusées mensuellement de septembre 2024 à juin 2025. Proposant un contenu diversifié, chaque Blog notes aborde une nouvelle thématique dédiée et déclinée sur 3 niveaux scolaires pour les élèves de cycle 1 (PS, MS, GS), cycle 2 (CP, CE1, CE2) et cycle 3 (CM1, CM2, 6e).

4 séries rééditées !

- Ça patouille au potager
 - C'est quoi ton style
 - Ça va swinger
- Septembre**
- Hissez haut !
 - Gouttes d'eau
 - Bol d'air
- Octobre**
- Oh des couleurs !
 - Far West
 - Entendre des images
- Novembre**
- Idem et pas pareil
 - En route !
 - R.E.S.P.E.C.T
- Décembre**

6 séries inédites !

Cycle II et III

Voyage au centre de la musique

- Médiévale et Renaissance **Janvier**
- Baroque **Février**
- Classique et romantique **Mars**
- Moderne et Contemporaine **Avril**
- Jazz et Blues **Mai**
- Cahier de vacances **Juin**

Cycle I

Les éléments

- La mer
- La terre
- Le feu
- Le vent
- L'espace
- Cahier de vacances

APPEL AUX DONNS POUR SOUTENIR BLOG NOTES

Le programme Blog notes continue à voir le jour grâce aux subventions accordées par les ministères de l'Education nationale et de la Culture et la générosité de ses utilisateurs. Ce principe de don nous permet de garantir un accès libre et gratuit au programme à l'ensemble des personnes désireuses de le découvrir. Aujourd'hui, nous avons besoin de vous !



Pour faire un don : <https://www.lescmr.fr/nos-actions/blog-notes/>

Contact :

Chargée de communication : Amélie DE ALMEIDA | 01 79 61 80 31
communication@lescmr.asso.fr | www.lescmr.fr | [Réseaux sociaux](#)

BLOG NOTES : UN SUPPORT PÉDAGOGIQUE DE RÉFÉRENCE !

Ces supports contiennent :

- la présentation ludique d'un répertoire,
- des exercices d'écoute musicale, de travail vocal et corporel,
- des activités artistiques et créatives à reproduire au moyen de tutoriels filmés ou audio,
- des références permettant d'approfondir la découverte du thème,

Les Blog notes sont accessibles à tous et sont largement diffusés via :

- l'envoi d'une [newsletter dédiée](#) (inscriptions libres, 2 300 inscrits à ce jour)
- une mise à disposition sur les réseaux sociaux et sur le site internet de la fédération,
- un repartage par les inspections académiques et directement entre professeurs des écoles,
- via la page Eduscol des Cmr.

Consulter un exemple de Blog notes

Afin d'avoir un aperçu du travail réalisé par notre équipe dédiée au programme Blog notes, nous vous invitons à découvrir la série #31 de Blog notes sur le thème *Le Sport* déclinée pour chacun des trois cycles cibles.



CYCLE 1



CYCLE 2



CYCLE 3

La petite histoire des Blog notes

Association d'intérêt général visant à rendre la pratique de la musique accessible au plus grand nombre, la Fédération nationale des Cmr a créé le programme Blog notes en 2020 pour maintenir sa mission éducative auprès de ses publics et partenaires, en dépit de la crise sanitaire. Face au succès immédiat de ce programme, la Fédération nationale des Cmr a souhaité depuis lors y donner suite avec le soutien et le financement du ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse ainsi que du ministère de la Culture. C'est ainsi plus de 90 Blog notes qui ont été créés et diffusés recueillant plus de 520 000 consultations.

Les Cmr, qui sommes-nous ?

Favoriser l'accès à la musique pour tous, tel est notre projet depuis plus de 75 ans. Notre association s'engage au quotidien en faveur de la diffusion de la musique et d'une culture musicale de qualité. S'inscrivant dans les mouvements d'éducation populaire, nos actions contribuent « au vivre ensemble », au respect des droits culturels, à l'éducation à la citoyenneté ou encore à l'éveil du sens critique.

Nos activités reposent sur l'engagement et le financement des collectivités locales partenaires, majoritairement situées en zone rurale.